

Abg. Dr. Bieber erinnerte an den ursprünglichen Beschluss im Kreisausschuss zur Hochwasserhilfe für geschädigte Bürgerinnen und Bürger und nahm Bezug auf die bereits geleistete Hilfe in Höhe von 8.330,- € an Lohmarer Haushalte. Folglich halte er die Unterstützung der Hennefer Bürgerinnen und Bürger durch eine Zahlung i. H. v. 10.000,- € für angemessen. Daher schlage er vor, eine entsprechende Empfehlung an den Kreisausschuss zu beschließen.

Abg. Hartmann und Abg. Steiner unterstützten den Vorschlag.

Abg. Cáceres Ayllón signalisierte ebenfalls Zustimmung zu dem vorgeschlagenen Verfahren. Weiterhin erkundigte er sich, ob weitere Kommunen Hilfen für ihre Bürgerinnen und Bürger beantragt hätten, da der Zeitrahmen dafür sehr kurz gewesen sei.

Frau Udelhoven antwortete, es habe sich keine weitere Kommune gemeldet.

Im Anschluss ließ der Vorsitzende über den Vorschlag des Abg. Dr. Bieber abstimmen. Der Finanzausschuss fasste folgenden Beschluss: